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En la Heroica Ciudad de Puebla de Zaragoza, –
Siendo las once horas con cincuenta minutos– del día quince 
de febrero de dos mil once, en el Recinto Oficial del Centro 
de Convenciones ubicado en el William O. Jenkins (Salón 
San Francisco), ubicado en Boulevard 5 de Mayo número 
cuatrocientos dos, Centro Histórico de esta Ciudad, como 
Recinto Oficial para la celebración de la Sesión Pública y 
Solemne de Toma de Posesión y Protesta de Ley del 
Honorable Ayuntamiento del Municipio de Puebla, periodo 
2011-2014 , ante la presencia del Ciudadano Doctor Rafael 
Moreno Valle Rosas, Gobernador Constitucional del Estado 
de Puebla; del Licenciado y Magistrado David López Muñoz, 
Presidente del Honorable Tribunal Superior de Justicia en el 
Estado; del Licenciado y Diputado José Guillermo Aréchiga 
Santamaría, Presidente de la Gran Comisión del Honorable 
Congreso del Estado de Puebla. 

 
El C. Maestro de Ceremonias señala: Señoras y 

Señores sean todas y todos bienvenidos. 
 
PUNTO UNO 
 
Acto seguido, el C. Maestro Eduardo Rivera Pérez 

menciona: muy buenas tardes Señoras y Señores –Siendo 
las doce horas con dieciséis minutos– de este día quince de 
febrero de dos mil once, con fundamento en el artículo 26 
fracción II del Código Reglamentario para el Municipio de 
Puebla, declaro el inicio de la Sesión Pública y Solemne de 
Cabildo de Toma de Protesta del Honorable  Ayuntamiento 
del Municipio de Puebla, Administración 2011 – 2014, por lo 
que procedo al pase de lista de asistencia. 

 
REGIDORES: 
 
SÍNDICO MUNICIPAL 
 
C. LIC. ERNESTO BOJALIL ANDRADE 
 
C. MATÍAS EDUARDO RIVERO MARINES 
C JOSÉ LUIS CARMONA RUÍZ 
C. CARLOS ARTURO IBÁÑEZ ALCOCER 
C. XOCHITL MAURA BARRANCO CORTÉS 
C. IRMA ADELA FUENTES GUEVARA 
C. MARTHA PATRICIA THOME ANDRADE 
C. CÉSAR MARCELINO LEÓN OCHOA 
C. PEDRO ALBERTO GUTIÉRREZ VARELA 
C. MIRIAM MOZO RODRÍGUEZ 
C. ARTURO LOYOLA GONZÁLEZ 



 
 
 
 

TOMA DE PROTESTA DEL AYUNTAMIENTO 2011 – 2014  DE FECHA 15 DE FEBRERO DE 2011. 

 2

C. DAVID MÉNDEZ MÁRQUEZ 
C. ROBERTO VILLARREAL VAYLÓN 
C. ALEJANDRA DOMÍNGUEZ NARVÁEZ 
C. JESÚS EDGAR ALONSO CAÑETE 
C. ALICIA ROMERO ORDAZ 
C. ANA MARÍA VERÓNICA MASTRETTA GUZMÁN 
C. JULIO CÉSAR SÁNCHEZ JUÁREZ 
C. MARÍA DE LOURDES DIB Y ÁLVAREZ 
C. SANDRA RUBÍ MONTALVO DOMÍNGUEZ 
C. MARÍA DE LA LUZ TEODORA RAMÍREZ 

MOCTEZUMA 
C. JOSÉ OCTAVIO CASTILLA KURI 
 
PUNTO DOS 
 
El C. Presidente Municipal indica: me permito 

informarles la asistencia de veintidós integrantes del Cabildo, 
en tal virtud existe Quórum Legal para el desarrollo de esta 
Sesión Solemne, por lo tanto, queda legalmente constituida. 

 
PUNTO TRES 
 
El C. Presidente Municipal menciona: Honorable 

Cabildo, para el desarrollo de esta Sesión Solemne, me 
permito dar lectura al Proyecto del: 

 
O R D E N   D E L   D Í A. 

 
I. Lista de asistencia. 
 
II. Declaración de Quórum Legal y apertura de la 

Sesión Solemne de Instalación y Toma de 
Protesta, 

 
III. Lectura, discusión y en su caso aprobación del 

orden del día. 
 
IV. Integración de la Comisión de Cortesía, para que 

reciba a los titulares de los Poderes, Ejecutivo, 
Legislativo y Judicial. 

 
V. Protesta del C. Presidente Municipal de Puebla. 
 
VI. Honores de Ordenanza a los símbolos patrios. 
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VII. Toma de Protesta de los Ciudadanos y 
Ciudadanas Regidores y Regidoras y Síndico 
Municipal. 

 
VIII. Mensaje de la C. Presidente Municipal de Puebla. 
 
IX. Mensaje del C. Gobernador del Estado de 

Puebla. 
 
X. Himno al Estado de Puebla. 
 

Cierre de la Sesión. 
 
Honorable Cabildo, quienes estén por la afirmativa 

para aprobar el proyecto del Orden del Día, sírvanse 
manifestarlo levantando la mano. 

 
Por Unanimidad de votos queda APROBADO el 

Orden del Día. 
 
PUNTO CUATRO 
 
El C. Presidente Municipal señala: una vez, siendo 

aprobado el Orden del Día, aprovecho a nombre de todos los 
integrantes del Honorable Cabildo y de la Comisión de 
Cortesía: 

 
 Roberto Villarreal Vaylón 
 Matías Eduardo Rivero Marines 
 David Méndez Márquez 
 Alicia Romero Ordaz  

 
Para darles la más cordial bienvenida a los 

integrantes de los Poderes del Estado. 
 
Al Doctor Rafael Moreno Valle Rosas, Gobernador del 

Estado de Puebla. 
 
El Señor Licenciado y Diputado José Guillermo 

Aréchiga Santamaría, Presidente de la Gran Comisión del 
Congreso del Estado de Puebla. 

 
Y así mismo, agradecemos la presencia del Señor 

Licenciado y Magistrado David López Muñoz, Presidente del 
Tribunal Superior de Justicia del Estado de Puebla. 

 
Sean Ustedes bienvenidos. 
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PUNTO CINCO 
 
El C. Maestro de Ceremonias indica: solicitamos con 

el debido respeto a todos los presentes, ponerse de pie para 
que el Ciudadano Síndico Municipal Licenciado Ernesto 
Bojalil Andrade, tome la Protesta de Ley al Ciudadano 
Presidente Municipal de Puebla, Maestro Eduardo Rivera 
Pérez. 

 
El C. Síndico Municipal procede a tomar la Protesta 

y menciona: 
 
MAESTRO EDUARDO RIVERA PÉREZ. 
 
“PROTESTA USTED GUARDAR Y HACER 
GUARDAR LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS 
ESTADOS UNIDOS MEXICANOS Y LAS LEYES 
QUE DE ELLA EMANEN, LA CONSTITUCIÓN 
POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE 
PUEBLA, LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL Y DEMÁS 
CUERPOS NORMATIVOS QUE RIGEN EL ACTUAR 
DE LOS AYUNTAMIENTOS Y DESEMPEÑAR LEAL 
Y PATRIÓTICAMENTE EL CARGO DE 
PRESIDENTE MUNICIPAL DE PUEBLA, QUE LOS 
CIUDADANOS LE HAN CONFERIDO MIRANDO EN 
TODO POR EL BIEN Y PROSPERIDAD DE LA 
NACIÓN DE ESTA ENTIDAD FEDERATIVA Y DEL 
MUNICIPIO DE PUEBLA. 
 
EL C. MAESTRO EDUARDO RIVERA PÉREZ 
CONTESTA: 
 
¡SÍ, PROTESTO! 
 
El C. SÍNDICO MUNICIPAL SEÑALA: Y SI ASÍ NO 
LO HICIERE, QUE EL PUEBLO SE LO DEMANDE. 
 
El C. Presidente Municipal refiere: muchas gracias. 
 
PUNTO SEIS 
 
El C. Maestro de Ceremonias señala: el Ciudadano 

Presidente Municipal de Puebla, Maestro Eduardo Rivera 
Pérez, tomará la Protesta al Señor Síndico Municipal y a las 
Señoras y Señores Regidores del Honorable Ayuntamiento 
de Puebla, para el Periodo Constitucional 2011 – 2014. 
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El C. Presidente Municipal manifiesta:  
 
SEÑORAS, SEÑORES REGIDORES Y SÍNDICO 
MUNICIPAL. 
 
“PROTESTAN CUMPLIR Y HACER CUMPLIR LA 
CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS 
UNIDOS MEXICANOS Y LAS LEYES QUE DE ELLA 
EMANEN, LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL 
ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA, LA 
LEY ORGÁNICA MUNICIPAL, Y DEMÁS CUERPOS 
NORMATIVOS QUE RIGEN EL ACTUAR DE LOS 
AYUNTAMIENTOS, Y CUMPLIR LEAL Y 
PATRIÓTICAMENTE EL CARGO DE SÍNDICO 
MUNICIPAL, Y REGIDORES DEL HONORABLE 
AYUNTAMIENTO DE PUEBLA, PARA EL TRIENIO 
2011 – 2014, QUE LOS CIUDADANOS MEDIANTE 
SU VOTO LES HAN CONFERIDO QUE EL PUEBLO 
LES HA CONFERIDO. MIRANDO EN TODO POR EL 
BIEN Y LA PROSPERIDAD DE LA NACIÓN, DEL 
ESTADO Y DEL MUNICIPIO DE PUEBLA” 
 
LOS CIUDADANOS REGIDORES Y SÍNDICO 
MUNICIPAL CONTESTARON:  
 

¡SÍ, PROTESTO! 
 
El C. Presidente Municipal refiere: 
 
SI ASÍ NO LO HICIEREN, QUE LOS POBLANOS SE 
LOS DEMANDEN. 
 
Muchas felicidades. 
 
PUNTO SIETE 
 
El C. Maestro de Ceremonias señala: habiendo 

tomado Protesta de Ley a los miembros del Honorable 
Ayuntamiento del Municipio de Puebla, Administración 2011 
– 2014. 

 
Con el debido respeto pedimos a todos los presentes 

permanezcan de pie, para rendir los honores de Ordenanza 
a nuestra Enseña Nacional. 

 
HONORES AL LÁBARO PATRIO 
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El C. Maestro de Ceremonias señala: despidamos 
con el debido respeto a nuestra Enseña Nacional. 

 
PUNTO OCHO 
 
El C. Maestro de Ceremonias indica: Señoras y 

Señores, escuchemos respetuosamente el mensaje del 
Ciudadano Presidente Municipal de Puebla, Maestro 
Eduardo Rivera Pérez. 

 
El C. Maestro Eduardo Rivera Pérez, Presidente 

Constitucional del Municipio de Puebla, procede a dar 
lectura de su mensaje a la ciudadanía. 
 
SALUDO AL DR. RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, 
GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO. 
 
AL MAGISTRADO DAVID LÓPEZ MUÑOZ, PRESIDENTE DEL 
TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DE NUESTRA ENTIDAD. 
 
AL DIPUTADO GUILLERMO ARÉCHIGA SANTAMARÍA, 
PRESIDENTE DE LA GRAN COMISIÓN DE LA QUINCUAGÉSIMA 
OCTAVA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO. 
 
SALUDO A TODAS LOS REGIDORES, INTEGRANTES DE ESTE 
HONORABLE CABILDO. 
 

Y SALUDO A CADA UNO DE USTEDES, GRACIAS POR 
ACOMPAÑARNOS 

 
EN ESTE DÍA DE INICIO DE GOBIERNO QUIERO 

AGRADECER A TODOS LOS QUE CREYERON EN MÍ Y EN ESTE 
PROYECTO, QUE CREYERON EN NOSOTROS, QUE ME 
ACOMPAÑARON Y APOYARON CON SU PRESENCIA, CON SU 
CONSEJO, CON SU COLABORACIÓN, AÚN EN AQUELLOS 
MOMENTOS EN QUE EL ÉXITO PARECÍA IMPOSIBLE. 

 
A TODOS USTEDES LES PIDO QUE PERMANEZCAN 

CONMIGO LOS PROXIMO TRES AÑOS, PORQUE EL VERDADERO 
TRIUNFO SERA EL 15 DE FEBRERO DE 2014 CUANDO PODAMOS 
DE FRENTE MIRANDO A LOS OJOS E INFORMARLES A LOS 
POBLANOS QUE HEMOS CUMPLIDO. 

 
POR SUPUESTO QUIERO AGRADECER A TODOS LOS 

HABITANTES DE NUESTRA PUEBLA, PORQUE JUNTO CON 
ELLOS DESEAMOS QUE LAS COSAS CAMBIEN, CON SU 
PARTICIPACIÓN LO HICIMOS POSIBLE Y A PARTIR DE HOY 
TRABAJAREMOS FUERTE POR LA CIUDAD QUE QUEREMOS. 

 
HACE CASI 480 AÑOS, NUESTRA CIUDAD  TOMÓ FORMA 

CON EL ESFUERZO DE HOMBRES Y MUJERES: COMO FRAY 
TORIBIO DE BENAVENTE “MOTOLINIA”, Y LA REINA ISABEL DE 
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PORTUGAL Y LOS PRIMEROS POBLANOS, QUIENES TENÍAN EL 
SUEÑO DE HACER DE PUEBLA, LA MEJOR CIUDAD DE LA NUEVA 
ESPAÑA.  

 
HOY TODOS LOS QUE HABITAMOS EN NUESTRO 

MUNICIPIO COMPARTIMOS CON ELLOS ESE SUEÑO, POR ESO 
NUESTRA VISIÓN ES QUE PUEBLA OFREZCA LAS MEJORES 
CONDICIONES PARA EL PLENO DESARROLLO Y CALIDAD DE 
VIDA EN EL PAÍS. 

 
HOY QUEREMOS SER LÍDERES NACIONALES EN EL 

DESARROLLO METROPOLITANO SUSTENTABLE.  
 
QUEREMOS AL GOBIERNO Y A SUS HABITANTES 

RESOLVIENDO LOS PROBLEMAS DE NUESTRA CIUDAD DE 
MANERA OPORTUNA Y MEDIANTE EL DIÁLOGO Y ACUERDOS 
BASADOS EN LA LEGALIDAD. 

 
SI LOGRAMOS ESTO, ESTAREMOS MUCHO MAS 

ORGULLOSOS DE VIVIR EN PUEBLA, UNA CIUDAD SEGURA, 
MODELO EN SERVICIOS, EN CULTURA, EN VALORES 
HUMANISTAS Y UN GOBIERNO COMO REFERENTE NACIONAL E 
INTERNACIONAL.  

 
SE DE LAS LIMITANTES LEGALES Y HACENDARIAS QUE 

LA FIGURA DEL MUNICIPIO AUN TIENE EN NUESTRO PAÍS, ASÍ, 
QUE DESDE NUESTRO QUEHACER ESTAREMOS PARTICIPANDO 
ACTIVAMENTE EN EL FORTALECIMIENTO DE LOS MUNICIPIOS 
DE MÉXICO, DANDO MUESTRA DE LO QUE SE PUEDE LOGRAR 
SIENDO EL ORDEN DE GOBIERNO MAS CERCANO A LOS 
CIUDADANOS, Y EN EL QUE SE CONSTRUYE UN PAÍS FUERTE. 

 
POR DISTINTOS FACTORES, NUESTRA CIUDAD NO ES 

AÚN ESA CIUDAD QUE DESDE SU FUNDACIÓN SE PLANTEÓ, ES 
INNEGABLE EL CRECIMIENTO Y EL DESARROLLO QUE 
TENEMOS EN DIVERSOS FACTORES, Y AUNQUE SE 
RECONOCEN ALGUNOS AVANCES EN TEMAS IMPORTANTES, 
HAY ALGUNOS OTROS COMO EL ÍNDICE DE COMPETITIVIDAD 
DONDE EL CIDE NOS COLOCA EN LA POSICIÓN 40 DE LOS 96 
MUNICIPIOS EVALUADOS. 

 
HOY, ESTE GOBIERNO COLEGIADO SE INSTALA, BAJO 

UN MANDATO CLARO EXPRESADO POR LA VOTACIÓN 
EXCEPCIONAL E HISTÓRICA DE LOS CIUDADANOS EN EL 
PROCESO ELECTORAL PASADO, QUE VOTÓ POR LA OPCIÓN DE 
LA INCLUSIÓN, DE LA PLURALIDAD, PERO ESPECIALMENTE POR 
EL ACUERDO ENTRE LOS DISTINTOS, POR ESO ES QUE LOS 
INTEGRANTES DE ESTE HONORABLE CABILDO DIALOGAREMOS 
Y ESCUCHAREMOS PARA QUE NUESTRAS DECISIONES Y 
NUESTRO TRABAJO RESPONDAN ANTES QUE A NUESTROS 
INTERESES, A LA REALIDAD Y EL MEJOR INTERÉS DE PUEBLA. 

 
QUIERO APROVECHAR ESTE MOMENTO Y HACER UN 

RECONOCIMIENTO A LOS LÍDERES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS QUE CONSTRUYERON LA COALICIÓN COMPROMISO 
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POR PUEBLA, A GUSTAVO MADERO QUE SE ENCUENTRA AQUÍ 
PRESENTE, A JUAN CARLOS MONDRAGÓN, A MIGUEL ÁNGEL 
DE LA ROSA, A CABALAN MACARI,  A JOSÉ JUAN ESPINOZA, 
QUE MOSTRANDO ALTURA DE MIRAS FORTALECIERON LA 
ESPERANZA DE LOS POBLANOS PARA LOGRAR EL CAMBIO Y 
ALTERNANCIA, MUCHAS GRACIAS A LOS DIRIGENTES DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS QUE PUSIERON SUS ESPERANZAS. 

 
ESTE CABILDO Y TODOS QUIENES COLABORARÁN EN 

LOS TRABAJOS DEL AYUNTAMIENTO QUEREMOS SER UN GRAN 
EQUIPO QUE PUEDA TRANSFORMAR LA VIDA SOCIAL, POLÍTICA 
Y ECONÓMICA DE PUEBLA, RESPONDIENDO A LAS 
NECESIDADES Y ASPIRACIONES DE SUS HABITANTES 
MEDIANTE LA GENERACIÓN DE LAS MEJORES SOLUCIONES 
PARA LA CIUDAD QUE QUEREMOS. 

 
PONGO EN COMÚN ANTE USTEDES, PRINCIPIOS QUE 

NOS PERMITIRÁN ALCANZAR ESTA VISIÓN: HONESTIDAD, 
TRANSPARENCIA, CAPACIDAD, RESPONSABILIDAD, LEALTAD, 
ENTREGA POR PUEBLA, TRABAJANDO EN EQUIPO Y 
GENEROSIDAD. 

 
LA ÉTICA ES LA BASE DE TODAS NUESTRAS ACCIONES, 

POR ESO NO SERÁ TOLERADA NI LA NEGLIGENCIA, NI LA 
DESHONESTIDAD, LO HE DICHO Y LO REITERO ANTE USTEDES, 
NO HABRÁ SEGUNDAS OPORTUNIDADES ¡QUIEN TRAICIONE A 
PUEBLA, SE VA DE ESTE GOBIERNO. 

 
¡SI QUEREMOS HACER DE PUEBLA LA MEJOR CIUDAD, 

ESTAMOS OBLIGADOS A HACER EL MEJOR GOBIERNO! 
 
QUEREMOS HACER UN GOBIERNO DISTINTO, UN 

GOBIERNO EN MANOS DE LA GENTE, COMO YA LO HEMOS 
INICIADO: EN UN EJERCICIO INÉDITO, ÚNICO EN EL PAÍS, LE 
PEDIMOS A LA SOCIEDAD A TRAVÉS DE ACTÍVATE POR PUEBLA 
EN DONDE PARTICIPARON UNIVERSIDADES, ORGANISMOS 
EMPRESARIALES Y ORGANIZACIONES CIVILES PROPONER AL 
CONTRALOR MUNICIPAL.  

 
RECIBIMOS UNA TERNA DE ENTRE LA CUAL 

CONSIDERARÉ AL CABILDO PARA SU APROBACIÓN AL TITULAR 
DE LA CONTRALORÍA MUNICIPAL, Y COMO NO TENEMOS MIEDO 
A LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y PORQUE EL TALENTO ESTÁ 
EN LA SOCIEDAD HE DECIDIDO INCLUIR A LAS OTRAS DOS 
PROPUESTAS, UNA COMO SECRETARIO DE DESARROLLO 
SOCIAL Y LA OTRA COMO TITULAR DE LA UNIDAD DE 
TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN PUBLICA.  

 
Y FUIMOS MÁS ALLÁ, A TRAVÉS DE LOS DIÁLOGOS 

CIUDADANOS, ORGANIZADOS POR LAS UNIVERSIDADES, 
FOMENTAMOS LA PARTICIPACIÓN PARA LA ELABORACIÓN DEL 
PLAN MUNICIPAL DE DESARROLLO, CON LAS PROPUESTAS 
PRESENTADAS TAMBIÉN POR LOS CIUDADANOS.  
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MUCHAS GRACIAS A LA BUAP, A LA UDLAP, A LA UPAEP, 
A LA IBERO, AL TECNOLOGICO DE MONTERREY, A LA 
UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE PUEBLA, EL IEU, LA 
UNIVERSIDAD ANÁHUAC Y LA UNIVERSIDAD MADERO Y A 
TODOS LOS CIUDADANOS, MI RECONOCIMIENTO POR 
SUMARSE A ESTE ESFUERZO;  LAS UNIVERSIDADES SERÁN 
ALIADAS EN MI GOBIERNO DURANTE ESTOS TRES AÑOS, 
SEÑORES RECTORES, MUCHAS GRACIAS POR SU APOYO Y 
POR SU EJEMPLO, SU UNIÓN Y SU TRABAJO LO TENEMOS QUE 
SEGUIR TODOS LOS POBLANOS, MERECEN NUESTRO APLAUSO 
TAMBIÉN. 

 
LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA ES EL EJE 

FUNDAMENTAL DE MI GOBIERNO, ES LO QUE NECESITAMOS 
PARA LA TRANSFORMACIÓN DE PUEBLA. TENGAMOS LA 
SEGURIDAD AMIGOS Y AMIGAS, QUE ESTE SERÁ UN EJERCICIO 
PERMANENTE, PERO AL MISMO TIEMPO LES PIDO QUE 
PARTICIPEN Y QUE NOS EXIJAN QUE SE INVOLUCREN DESDE 
SU QUEHACER SOCIAL, EN LOS SINDICATOS, LAS 
ASOCIACIONES CIVILES, DE PADRES DE FAMILIA, LOS MEDIOS 
DE COMUNICACIÓN, LAS IGLESIAS, LOS ESTUDIANTES, LOS 
NIÑOS EN SUS ESCUELAS, ES SU DERECHO, ES SU 
OBLIGACIÓN, Y PUEBLA LOS NECESITA.  

 
QUIERO APROVECHAR ESTE MOMENTO, PORQUE EL 

PROCESO DE TRANSICIÓN, QUE LLEVAMOS A CABO, UN 
PROCESO DE TRANCISIÓN REPUBLICANO, EN DONDE 
INDEPENDIENTEMENTE DE DIFERENCIAS DE PARTIDOS 
POLÍTICOS SE LLEVÓ A CABO EN ORDEN Y SE HA DADO DE 
CARA A LA SOCIEDAD. 

 
POR ESO AGRADEZCO A MI ANTECESORA, SU 

COLABORACIÓN Y SU DISPOSICIÓN PARA LLEVAR A CABO ESE 
PROCESO DE ENTREGA RECEPCIÓN DONDE SALE GANANDO 
PUEBLA, MUCHAS GRACIAS. 

 
AMIGAS Y AMIGOS, PUEBLA QUIERE SOLUCIONES, POR 

ESO ESTAREMOS TRABAJANDO EN CUATRO EJES 
ESTRATÉGICOS, EL CENTRO DE MI PLAN DE GOBIERNO ES LA 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA CON LA FAMILIA, DE LOS CUATRO 
EJES ESTRATÉGICOS: 

 
• SERVICIOS PÚBLICOS DE CALIDAD 
• DESARROLLO SOCIAL Y ECONÓMICO 
• DESARROLLO URBANO SUSTENTABLE, Y 
• SEGURIDAD PUBLICA 

 
PUEBLA QUIERE SERVICIOS PÚBLICOS DE CALIDAD 
 

CON EL GOBIERNO DEL ESTADO Y LA PARTICIPACIÓN 
DE LOS VECINOS REHABILITAREMOS UNIDADES 
HABITACIONALES, COMENZAREMOS CON “MATEO DE REGIL” 
PARA MEJORAR SUS INSTALACIONES Y CONDICIONES DE VIDA.  
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POR OTRO LADO, TAMBIÉN LANZAREMOS EL 
PROGRAMA “ORDENANDO NUESTRO TERRITORIO” INICIANDO 
CON LA ENTREGA DE 600 ESCRITURAS A PERSONAS QUE HAN 
REGULARIZADO LA TENENCIA DE SU PROPIEDAD,  
 

COMO USTEDES, ESTOY CONSCIENTE QUE PUEBLA 
QUIERE DESARROLLO SOCIAL Y ECONÓMICO 

 
GOBERNAR ES MUCHO MÁS QUE HACER CALLES Y 

OBRAS, PARA NOSOTROS ES PREOCUPARSE POR DAR LAS 
CONDICIONES PARA QUE CADA MIEMBRO DE UNA FAMILIA SE 
DESARROLLE PLENAMENTE, PORQUE MIENTRAS MEJOR VIVA 
CADA FAMILIA, ES SEGURO QUE VIVE MEJOR TODA LA CIUDAD. 

 
YO RECONOZCO LA IMPORTANCIA DE LA FAMILIA 

PORQUE AFORTUNADAMENTE HE TENIDO ESA RIQUEZA EN MI 
VIDA, EN ELLA APRENDÍ EL VALOR DEL TRABAJO ESFORZADO, 
DE LA HONESTIDAD, DE LA VERDAD… GRACIAS A MI PADRE, A 
MI MADRE, A MIS HERMANOS QUE ESTÁN AQUÍ PRESENTES 
QUE ME ACOMPAÑAN COMO SIEMPRE A TODOS MIS 
FAMILIARES; GRACIAS TAMBIÉN A LILIANA, MI ESPOSA, A MIS 
HIJOS JOSÉ EDUARDO, ALEJANDRO E ILSE, GRACIAS POR 
COMPARTIR CONMIGO ESTE RETO, POR COMPARTIR NUESTRA 
FAMILIA CON LAS FAMILIAS DE PUEBLA, LO HEMOS PLATICADO 
Y SABEMOS QUE VALE MUCHO LA PENA, VAMOS A SEGUIR EN 
LA LUCHA. 

 
DESDE EL DIF ARRANCAREMOS EL PROGRAMA “FAMILIA 

FORTALEZA POBLANA” QUE EN COLONIAS Y JUNTAS 
AUXILIARES, EN LOS QUE SUMANDO LOS ESFUERZOS DE LA 
SOCIEDAD ESTAREMOS APOYANDO  Y FORTALECIENDO A LA 
FAMILIA EN SUS DISTINTAS CIRCUNSTANCIAS. 

 
IMPLEMENTAREMOS TAMBIÉN POR OTRO LADO, EL 

PROGRAMA RECREATIVO DOMINICAL “RECORRE PUEBLA”, 
PROPICIANDO MEJORAR NUESTRA SALUD CON LA ACTIVIDAD 
FÍSICA. 

 
EN LOS PRÓXIMOS DÍAS DAREMOS A CONOCER LA 

CONVOCATORIA PARA QUE SEAN USTEDES QUIENES DEFINAN 
LA RUTA DE LOS RECORRIDOS QUE HABREMOS DE SEGUIR. 

 
QUEREMOS TAMBIÉN UN MUNICIPIO SANO, POR ESO 

VAMOS A IMPLEMENTAR EL PROGRAMA FEDERAL 5 PASOS 
POR TU SALUD, MUÉVETE, TOMA AGUA, COME FRUTAS Y 
VERDURAS, MÍDETE Y COMPARTE TUS LOGROS; ESTO PARA 
DISMINUIR LA OBESIDAD, DIABETES Y OTRAS ENFERMEDADES. 

 
HAREMOS TAMBIÉN LO NECESARIO PARA QUE PUEBLA  

SEA RECONOCIDA COMO CIUDAD AMIGA DE LA INFANCIA 
DONDE LOS NIÑOS SEAN TOMADOS EN CUENTA EN LAS 
POLÍTICAS PÚBLICAS DEL MUNICIPIO, PROMOVIENDO EL 
RESPETO DE SUS DERECHOS. PORQUE SI HACEMOS UNA 
CIUDAD AMIGABLE PARA LOS NIÑOS, HACEMOS UNA CIUDAD 
AMIGABLE PARA TODOS.  
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POR OTRO LADO, PROMOVEREMOS EL DESARROLLO 
ECONÓMICO: 

 
¡BASTA DE HACER PERDER EL TIEMPO A LOS 

CIUDADANOS, BASTA DE HACER PERDER EL TIEMPO A LOS 
INVERSIONISTAS!  

 
POR ESO SOLICITO INMEDIATAMENTE AL SECRETARIO 

DE GESTIÓN URBANA Y OBRA PÚBLICA PARA QUE DE MANERA 
INMEDIATA DISMINUYA EL TIEMPO DE RESPUESTA EN LOS 
TRÁMITES QUE BRINDA SU ÁREA EN UN 70%. 

 
A TRAVÉS DE LA EXPO “MUJER CHAMBEADORA”, 

INVITANDO AL SECTOR EMPRESARIAL, ESTAREMOS 
GENERANDO LAS CONDICIONES PARA QUE LAS MUJERES QUE 
BUSCAN SACAR ADELANTE A SU FAMILIA, PUEDAN HACERLO. 

 
DE HOY, EN OTRO PROGRAMA QUE IMPLEMENTAREMOS 
HASTA EL 31 DE MARZO LA TESORERÍA ABRIRÁ EL 
PROGRAMA DE DESCUENTO DE 5% POR PAGO ANUAL DE 
PREDIAL Y SERVICIOS DE LIMPIA, Y TAMBIÉN EL 
PROGRAMA DE CONVENIOS PARA DARLES FACILIDADES 
DE PAGO PARA TODOS AQUELLOS QUE TIENEN QUE 
PONERSE AL CORRIENTE DE SUS ADEUDOS. 
 
POR OTRO LADO, LOGRAREMOS LA CERTIFICACIÓN DEL 
RASTRO, E IMPULSAREMOS LA INTEGRACIÓN Y 
OPERACIÓN DEL RASTRO TIF METROPOLITANO QUE SERÁ 
UN DETONANTE  ECONÓMICO EN LA ZONA, Y QUE SERÁ 
POR SUPUESTO CON EL APOYO DEL GOBIERNO DEL 
ESTADO DE PUEBLA. 
 
Y DE ESTA MISMA MANERA, VAMOS A PROMOVER 
NUESTRA CIUDAD PARA QUE SEA UNO DE LOS 
PRINCIPALES DESTINOS TURÍSTICOS Y CULTURALES Y DE 
NEGOCIOS EN EL PAÍS, POR ESO TAMBIÉN LO HAREMOS 
EN COORDINACIÓN CON EL GOBIERNO ESTATAL Y LA 
INICIATIVA PRIVADA, ¡TENEMOS CON QUÉ Y VAMOS A 
LOGRARLO!  

 
AMIGAS Y AMIGOS, PUEBLA TAMBIÉN QUIERE DESARROLLO 
SUSTENTABLE  

 
HEMOS REALIZADO UN TRABAJO COORDINADO CON 

LOS REGIDORES, QUIENES ESTARÁN PROPONIENDO DOS 
REFORMAS IMPORTANTES DE REINGENIERÍA PARA EL 
GOBIERNO MUNICIPAL: 

1.  LA CREACIÓN DE UN SISTEMA ANGELOPOLITANO DE 
MEDIO AMBIENTE Y SERVICIOS PÚBLICOS, QUE 
LOGRARÁ TENER CONCENTRADO, EN FORMA 
EFICIENTE, ESOS TRABAJOS E IMPULSARÁ POR 
SUPUESTO, EL CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE. 

2.  POR OTRO LADO, SEGUNDA PROPUESTA, Y PARA NO 
REINVENTAR LOS PLANES Y PROYECTOS DE LA CIUDAD 
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QUE QUEREMOS, COMO SUCEDE CADA TRES AÑOS, 
PROPONDREMOS LA CREACIÓN DEL INSTITUTO 
MUNICIPAL DE PLANEACIÓN DONDE GARANTIZAREMOS 
LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA.  
EN OTRAS CIUDADES ESTO ES UNA REALIDAD. EN 
PUEBLA MUCHO SE HA HABLADO DEL INSTITUTO, PERO 
HASTA LA FECHA NO EXISTE, POR ELLO SOLICITO 
RESPETUOSAMENTE A LOS DIPUTADOS, QUE CUANDO 
LES SEA TURNADO ESTE PROYECTO, PODAMOS TENER 
DE SU APOYO PARA CONCRETARLO.  
 
TAMBIÉN FIRMAREMOS UN CONVENIO DE 

COLABORACIÓN CON LA COMISIÓN DE TRANSPARENCIA Y 
ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA PARA QUE A TRAVÉS DE 
DIVERSAS ACCIONES, SE FORTALEZCA LA CULTURA DE LA 
TRANSPARENCIA. 

 
SEÑORAS Y SEÑORES, PUEBLA QUIERE ESTAR SEGURA 

POR ESO VAMOS A INTEGRAR EN LOS PRIMEROS DÍAS DE 
GOBIERNO EL OBSERVATORIO CIUDADANO ACREDITADO, 
CON MIEMBROS DE ORGANISMOS DE LA SOCIEDAD CIVIL 
Y ACADÉMICOS, PARA QUE PARTICIPEN EN LA 
CONSTRUCCIÓN, IMPLEMENTACIÓN, MEJORA Y 
EVALUACIÓN DE LAS ACCIONES DE PREVENCIÓN DE LA 
VIOLENCIA COMO POLÍTICA PÚBLICA CONTRA LA 
INSEGURIDAD. 
 TAMBIÉN VAMOS A IMPLEMENTAR EL OPERATIVO DE 
“ALCOHOLÍMETRO COLEGIADO”, CON LA INTERVENCIÓN 
COORDINADA DE LAS DEPENDENCIAS MUNICIPALES, 
ORGANISMOS DE LA SOCIEDAD, Y LA COMISIÓN, POR 
SUPUESTO DE LOS DERECHOS HUMANOS. QUEREMOS 
QUE SEA  TRANSPARENTE Y QUEREMOS QUE FUNCIONE. 
EN EL TEMA DE SEGURIDAD NO PODEMOS TRABAJAR 
SOLOS, LO HAREMOS EN CONJUNTO CON EL GOBIERNO 
DEL ESTADO, Y CUMPLIREMOS CABALMENTE CON LA 
EXIGENCIA DE QUE LOS TITULARES DEL CUERPO DE 
SEGURIDAD CUMPLAN CON LOS PROCEDIMIENTOS Y 
REQUISITOS ESTABLECIDOS POR LAS AUTORIDADES 
ESTATALES Y FEDERALES, ENTRE ELLAS LAS PRUEBAS 
DE CONTROL Y DE CONFIANZA.  

 
EL CABILDO, TAMBIÉN HARÁ SU CHAMBA, Y POR ESO VA 

A CREAR POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA DEL MUNICIPIO, 
LA COMISIÓN DE ASUNTOS METROPOLITANOS. EN ELLA 
TRABAJAREMOS CON LOS MUNICIPIOS CONURBADOS, PARA 
HOMOLOGAR REGLAMENTOS DE APLICACIÓN EN TEMAS 
COMUNES, DE SEGURIDAD, DE CONSTRUCCIÓN, APERTURA DE 
NEGOCIOS, DESARROLLO URBANO Y DESARROLLO URBANO 
POR SUPUESTO SUSTENTABLE, POR ESO, PARA QUE SE 
PERMITA CONSTRUIR UN MARCO LEGAL QUE ARMONICE LA 
CONVIVENCIA DE TODOS LOS CIUDADANOS DEL ÁREA 
METROPOLITANA. 

 
DISTINGUIDOS ASISTENTES, LA COLABORACIÓN Y EL 

ACUERDO DEBE SER UN INGREDIENTE FUNDAMENTAL EN LA 
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POLÍTICA, EN LA POLÍTICA MODERNA, EN LOS POLÍTICOS 
DEMÓCRATAS, POR ELLO, EN CONJUNTO CON RECURSOS DEL 
GOBIERNO DEL ESTADO, DEL FONDO METROPOLITANO Y DEL 
GOBIERNO MUNICIPAL REALIZAREMOS UNA INVERSIÓN 
HISTÓRICA EN INFRAESTRUCTURA. 

ALCANZAREMOS EN LOS PRÓXIMOS TRES AÑOS, LA 
CIFRA DE 1,820 MILLONES DE PESOS PARA REALIZAR LAS 
SIGUIENTES OBRAS: 
 

1. NOS SUMAREMOS A LA PROPUESTA DE 
CONSTRUCCIÓN DE 3 PUENTES Y EL ARREGLO DE LOS 
ACCESOS A NUESTRA CIUDAD PROPUESTOS POR EL 
GOBERNADOR DEL ESTADO. 500 MILLONES DE PESOS 
DE INVERSIÓN. 

 
2. CONSTRUIREMOS 4 PARQUES BIBLIOTECA, OBRAS QUE 

SE HARÁN EN ZONAS POPULARES Y JUNTAS 
AUXILIARES, CON UNA INVERSIÓN DE 120 MILLONES DE 
PESOS. 

 
3. VAMOS A PAVIMENTA VIALIDADES CON CONCRETO 

HIDRÁULICO, CON UNA INVERSIÓN DE 1200 MILLONES 
DE PESOS, QUE REPRESENTA 292 KILÓMETROS, 
EQUIVALENTES A 1,146 CALLES, O A LA DISTANCIA QUE 
EXISTE DE PUEBLA AL PUERTO DE VERACRUZ. 

 
INDEPENDIENTEMENTE A ESTE ESFUERZO CONJUNTO, EL 
AYUNTAMIENTO CON RECURSOS PROPIOS Y BUSCANDO 
RECURSOS ADICIONALES, INSTALARÁ CON UNA INVERSIÓN DE 
319 MILLONES DE PESOS, CUIDARÁ Y PAVIMENTARÁ EN 
JUNTAS AUXILIARES Y COLONIAS DE LA PERIFERIA 176 
KILÓMETROS, EQUIVALENTES PRÁCTICAMENTE A 700 CALLES. 
ES DECIR, MÁS DE LA DISTANCIA DEL ZÓCALO DE PUEBLA, AL 
ZÓCALO DEL DISTRITO FEDERAL.  
 
SEÑORAS Y SEÑORES, EN TOTAL ESTAREMOS PAVIMENTANDO 
468 KILÓMETROS, LO QUE REPRESENTA MÁS DE 1,800 CALLES, 
PROMESA QUE HICIMOS CUMPLIDA EN CAMPAÑA. 
 
CON ESTAS ACCIONES LOGRAREMOS 
 

1. TENER ACCESOS DIGNOS A NUESTRA CIUDAD QUE 
QUEREMOS. 

 
2. VOLTEAR LA MIRADA A LAS ZONAS OLVIDADAS Y 

EJECUTAR OBRAS QUE EN DÉCADAS NO SE HAN 
PODIDO REALIZAR. 

 
3. AUNQUE SABEMOS QUE EL REZAGO EN 

INFRAESTRUCTURA VIAL ES ENORME Y QUE NO SE HA 
PODIDO ROMPER EL CÍRCULO VICIOSO DE ESTAR 
TAPANDO BACHES, ¡ALGUIEN TENÍA QUE EMPEZAR!, 
POR ESO LOGRAREMOS INICIAR ESTE CÍRCULO 
VIRTUOSO PAVIMENTANDO CON CONCRETO 
HIDRÁULICO, PAVIMENTANDO EN ZONAS MARGINADAS 
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Y COMO LO HE REITERADO, ANTERIORMENTE CUMPLIR 
CON CRECES LAS MIL CALLES QUE PROMETIMOS EN 
CAMPAÑA. 

 
SABEMOS QUE PARA EL LOGRO DE ESTOS PROYECTOS 

CONTAMOS CON EL RESPALDO DEL PRESIDENTE DE LA 
REPÚBLICA, ASÍ ME LO HA MANIFESTADO POR CONDUCTO 
TAMBIÉN DE SUS PROPIOS COLABORADORES Y ASÍ NOS LO 
HAN DEMOSTRADO. 

 
Y POR SUPUESTO ESTO ES POSIBLE GRACIAS A UN 

TRABAJO EN EQUIPO Y HAY QUE ENFATIZARLO, A LA 
DISPOSICIÓN Y COLABORACIÓN DEL GOBERNADOR DEL 
ESTADO RAFAEL MORENO VALLE. 

 
SEÑOR GOBERNADOR, AMIGO NUESTRO, QUIERO 

REITERARLE LA DISPOSICIÓN A TRABAJAR DE MANERA 
CONJUNTA A FAVOR DE LA SEGURIDAD, DE MEJORES 
SERVICIOS PÚBLICOS, DE UN DESARROLLO ECONÓMICO Y 
SOCIAL Y DE UN DESARROLLO URBANO SUSTENTABLE.  

 
TENGA USTED LA CERTEZA DE QUE CUENTA CON 

PUEBLA, DE QUE COMO NOSOTROS, TAMBIÉN TENEMOS LA 
CERTEZA DE QUE CONTAMOS CON USTED. 

 
YO SE QUE USTED Y SU GOBIERNO VAN A HACER 

HISTORIA, Y LE ASEGURO QUE CAMINANDO CON FIRMEZA Y 
CAMINANDO JUNTOS, CON LOS CIUDADANOS VAMOS A HACER 
EL MEJOR GOBIERNO QUE HAYA TENIDO LA HISTORIA EN EL 
ESTADO Y EN EL MUNICIPIO DE PUEBLA. 

 
FINALMENTE, APROVECHO PARA DECIRLES QUE VAMOS 

A TRABAJAR INTENSAMENTE, Y QUE ESTAREMOS TRABAJANDO 
EN COORDINACIÓN CON LOS TRABAJADORES DEL 
AYUNTAMIENTO, SABEMOS QUE CON ELLOS, VAMOS A PODER 
LOGRAR NUESTROS OBJETIVOS, Y QUIERO INSISTIR, A TODAS 
LAS FUERZAS POLÍTICAS, AGRUPACIONES DE COMERCIANTES, 
AGRUPACIONES DE AMBULANTES, SINDICATOS, QUE AUNQUE 
EXISTAN PUNTOS DE DIFERENCIA, ME QUEDA MUY CLARO QUE 
EL INTERÉS POR EL BIEN COMÚN ES MUCHO MÁS GRANDE, Y 
DEBE ANTEPONERSE EL DIÁLOGO, QUE SERÁ NUESTRA MEJOR 
HERRAMIENTA PARA CONSEGUIRLO. ¡PUEBLA, PUEBLA, NOS 
QUIERE DE ACUERDO! 
 
AMIGAS Y AMIGOS: 

 
ESTOS, ESTOS SON LOS SUEÑOS QUE COMPARTIMOS 

TODOS LOS QUE QUEREMOS A NUESTRA PUEBLA, ESTAS Y 
MUCHAS MÁS SON LAS ACCIONES QUE HACEN FALTA PARA 
LOGRARLO, NO SOY INGENUO, SE QUE LOS RECURSOS 
ECONÓMICOS SON POCOS, QUE HABRÁ ADVERSIDADES, QUE 
SON RETOS MUY GRANDES Y QUE SÓLO TENEMOS 1096 DÍAS 
POR DELANTE EN ESTE GOBIERNO; 

 
PERO TAMBIÉN SÉ…  



 
 
 
 

TOMA DE PROTESTA DEL AYUNTAMIENTO 2011 – 2014  DE FECHA 15 DE FEBRERO DE 2011. 

 15

 
QUE MÁS GRANDE QUE LOS OBSTÁCULOS QUE 

TENEMOS ENFRENTE Y AUN MÁS GRANDE QUE LAS 
ADVERSIDADES QUE VAMOS A SORTEAR…   

 
MUCHO MÁS GRANDES SON EL AMOR Y EL ANHELO POR 

UN MEJOR FUTURO PARA NUESTROS HIJOS…  
 
PERO MUCHO MAS GRANDE ES NUESTRA HISTORIA, 

NUESTRAS TRADICIONES Y EL PORVENIR QUE SE MERECE 
PUEBLA 

 
Y ADEMÁS SÉ QUE LA AYUDA DE DIOS QUE NOS 

ACOMPAÑA, ES INFINITA. 
 
SÉ QUE NO ESTOY SOLO EN ESTA EMPRESA, SE QUE 

CUENTO CON EL TALENTO Y EL EMPUJE DE CADA UNO DE 
USTEDES, CON LA DEDICACIÓN DE CADA MUJER PARA 
IMPULSAR A SU FAMILIA, CON EL TRABAJO DE CADA UNO: 
COMERCIANTE, OBRERA O PROFESIONISTA PARA 
TRANSFORMAR SU REALIDAD, CON EL ENTUSIASMO DE LOS 
JÓVENES QUE SE LEVANTAN CADA DÍA CON LA ESPERANZA DE 
UN MEJOR MAÑANA, 

 
CON TODO ESO, CON TODO ESO QUE HE VISTO Y 

SENTIDO Y QUE SIGO VIVIENDO A DIARIO, ESTOY SEGURO,  
PERO MUY SEGURO QUE ESTOS DÍAS QUE VIENEN SERÁN LOS 
MEJORES DÍAS QUE NUESTRA CIUDAD HA TENIDO. 

 
HOY ESCRIBIMOS EL INICIO DE UN CAPITULO EN LA 

HISTORIA DE NUESTRA PUEBLA  
 
DONDE LOS PROTAGONISTAS, SON USTEDES, SON LOS 

CIUDADANOS,  
 
DONDE JUNTOS, VAMOS A CONSTRUIR UNA PUEBLA 

DISTINTA, DONDE JUNTOS VAMOS A CONSTRUIR: 
 
UNA PUEBLA GRANDE…  
 
NUESTRA PUEBLA…  
 
LA CIUDAD QUE QUEREMOS. 
 
MUCHAS GRACIAS. 
 
PUNTO NUEVE 
 
El C. Maestro de Ceremonias manifiesta: Señoras y 

Señores, a continuación escucharemos el mensaje que nos 
dirige el Ciudadano, Doctor Rafael Moreno Valle Rosas, 
Gobernador Constitucional del Estado. 

 



 
 
 
 

TOMA DE PROTESTA DEL AYUNTAMIENTO 2011 – 2014  DE FECHA 15 DE FEBRERO DE 2011. 

 16

El Doctor Rafael Moreno Valle Rosas, Gobernador 
Constitucional del Estado de Puebla expresa su mensaje: 

 
MUCHAS GRACIAS, MUCHAS GRACIAS, ME SIENTO MUY 

HONRADO DE PODER ESTAR CON USTEDES EN ESTE 
MOMENTO TAN SIGNIFICATIVO EN LA HISTORIA DE PUEBLA. 

 
QUIERO EN PRIMER TÉRMINO, FELICITAR A MI AMIGO, 

EL MAESTRO EDUARDO RIVERA, PRESIDENTE MUNICIPAL DE 
PUEBLA, POR ESTE RETO QUE HA ASUMIDO, DESEARLE EL 
MEJOR DE LOS ÉXITOS Y REITERARLE TODO EL APOYO DEL 
GOBIERNO DEL ESTADO PARA QUE JUNTOS PODAMOS 
TRANSFORMAR ESTE MUNICIPIO Y EL ESTADO DE PUEBLA, LE 
DESEO TAMBIÉN A SU ESPOSA LILIANA Y A SUS HIJOS, QUE 
TENGAN ÉXITO Y SÉ QUE SON MUCHOS SACRIFICIOS LOS QUE 
VENDRÁN PARA USTEDES EN LOS PRÓXIMOS TRES AÑOS, 
PERO TAMBIÉN DEBEMOS ENTENDER QUE NO HAY UNA 
OPORTUNIDAD COMO ESTA PARA SERVIR A PUEBLA Y SOBRE 
TODO PARA AYUDAR A LOS QUE MENOS TIENEN. 

 
POR SUPUESTO, ME COMPLACE QUE EN ESTE EVENTO 

PLURAL ESTÉ EL PRESIDENTE NACIONAL DE MI PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL, GUSTAVO MADERO, BIENVENIDO A PUEBLA 
SEÑOR PRESIDENTE. EL PRESIDENTE ESTATAL DEL PARTIDO 
VERDE ECOLOGISTA DE PUEBLA, JUAN CARLOS NATALE, 
BIENVENIDO TAMBIÉN, EL PRESIDENTE ESTATAL DEL PARTIDO 
NUEVA ALIANZA CABALÁN MACARI, EL PRESIDENTE DEL 
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL JUAN CARLOS MONDRAGÓN, EL 
PRESIDENTE ESTATAL DE REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 
JUAN CARLOS LASTIRI, GRACIAS PRESIDENTE POR ESTAR 
AQUÍ CON NOSOTROS. 

 
POR SUPUESTO DEL OTRO LADO ESTÁ NUESTRO 

AMIGO DIPUTADO EL PRESIDENTE DE CONVERGENCIA JOSÉ 
JUAN ESPINOSA, GRACIAS JOSÉ JUAN POR ACOMPAÑARNOS 
EN ESTE EVENTO TAN IMPORTANTE Y MIGUEL ÁNGEL DE LA 
ROSA, PRESIDENTE ESTATAL DEL PARTIDO DE LA 
REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA. 

 
TODOS COMO POBLANOS TENEMOS UNA 

RESPONSABILIDAD POR ENCIMA DE NUESTROS INTERESES 
PARTIDISTA, TAMBIÉN SALUDO LA PRESENCIA DEL DIPUTADO 
ZEFERINO, DIRIGENTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO EN EL 
ESTADO. Y ME PARECE QUE ESTO ES UNA MUESTRA NO SÓLO 
DE CIVILIDAD POLÍTICA, SINO DE DISPOSICIÓN PARA PODER 
APOYAR AL GOBIERNO MUNICIPAL EN ESTA TAREA EN LA CUAL 
TODOS SOMOS IMPORTANTES, TODOS TENEMOS ALGO QUE 
APORTAR AL PROGRESO Y AL DESARROLLO DE PUEBLA, Y 
POR ESO CELEBRO SU PRESENCIA Y LOS INVITO DE IGUAL 
FORMA A QUE APOYEN AL GOBIERNO DEL ESTADO. 

 
NECESITAMOS DEL ESFUERZO Y DEL TRABAJO DE 

CADA UNO DE USTEDES. TAMBIÉN FELICITO A TODOS LOS 
REGIDORES Y REGIDORAS POR ESTA TAREA QUE ESTÁN 
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ASUMIENDO EL DÍA DE HOY, QUE SIN DUDA VA A RECLAMAR SU 
TALENTO, SU CREATIVIDAD Y SU ENTREGA DURANTE LOS 
PRÓXIMOS TRES AÑOS Y CREO QUE ES VÁLIDO QUE EN UNA 
DEMOCRACIA PODAMOS DISCUTIR LOS DIFERENTES PUNTOS 
DE VISTA, PERO SIEMPRE PRIVILEGIANDO LOS INTERESES DE 
LOS HABITANTES QUE USTEDES REPRESENTAN. 

 
POR OTRO LADO TAMBIÉN CELEBRO LA PRESENCIA DEL 

SECRETARIO DEL TRABAJO, MI AMIGO Y PAISANO JAVIER 
LOZANO, BIENVENIDO SEÑOR SECRETARIO A SU ESTADO. 
SALUDO TAMBIÉN A LOS SENADORES DE LA REPÚBLICA, 
HUMBERTO AGUILAR CORONADO, AL SENADOR JORGE OCEJO 
MORENO, A LA SENADORA LETICIA JASSO VALENCIA, A LOS 
REPRESENTANTES DE LOS DIFERENTES ORGANISMOS 
EMPRESARIALES EN EL ESTADO, AL RECTOR DE LA 
BENEMÉRITA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE PUEBLA ENRIQUE 
AGÜERA Y A LOS RECTORES DE LAS DIFERENTES 
UNIVERSIDADES  EN EL ESTADO. 

 
A LOS SEÑORES DIPUTADOS Y DIPUTADAS AL 

CONGRESO DEL ESTADO A LA DIPUTADA, FEDERAL AUGUSTA 
DÍAS DE RIVERA, A TODOS USTEDES DECIRLES QUE ES MUY 
SIGNIFICATIVO QUE ESTEMOS COMPARTIENDO ESTE 
MOMENTO TAN IMPORTANTE PARA EL FUTURO DE PUEBLA. 
ESCUCHAMOS SIN DUDA EN EL DISCURSO DE EDUARDO 
RIVERA LA ESPERANZA, LA ESPERANZA DE QUE SE PUEDE 
CONSTRUIR UN CIUDAD DISTINTA, ESCUCHAMOS TAMBIÉN UNA 
RESPUESTA A LAS GRANDES EXPECTATIVAS QUE SE HAN 
GENERADO POR LA ALTERNANCIA DEMOCRÁTICA, PERO 
SOBRE TODO, RECONOZCO EN EL PRESIDENTE EL QUE HAYA 
HABLADO CON HUMILDAD, RECONOCIENDO COMO LO HAGO 
YO DE QUE LA TRANSFORMACIÓN DE PUEBLA REQUIERE DE LA 
PARTICIPACIÓN DE CADA UNO DE NOSOTROS., QUE NADIE 
DEBE QUEDAR FUERA DE ESTE ESFUERZO. 

 
Y POR SUPUESTO EN ESTE SENTIDO QUIERO 

RECONOCER EL APOYO QUE HE TENIDO EN LO PARTICULAR 
DE LOS DIPUTADOS AL CONGRESO DEL ESTADO, SALUDO AL 
PRESIDENTE DE LA GRAN COMISIÓN AL CONGRESO DEL 
ESTADO, GUILLERMO ARÉCHIGA, GRACIAS DIPUTADO Y 
GRACIAS DIPUTADOS Y DIPUTADAS POR EL APOYO RECIBIDO 
POR PARTE DE LAS INICIATIVAS QUE HEMOS PRESENTADO, 
QUE NOS PERMITEN  UNA ESTRUCTURA DE GOBIERNO 
ACORDE A LOS RETOS Y NECESIDADES DE NUESTRO ESTADO, 
TAMBIÉN QUIERO REITERAR MI DISPOSICIÓN, MI RESPETO A LA 
AUTONOMÍA DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL 
ESTADO Y DESEARLE LA MEJOR DE LAS SUERTES AL NUEVO 
PRESIDENTE DEL TRIBUNAL, DAVID LÓPEZ MUÑOZ, SEÑOR 
PRESIDENTE CUENTA CON NUESTRO APOYO PARA PODER 
TRANSFORMAR EL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE PUEBLA. 

 
SE ESTÁ DANDO UN PROCESO SIN PRECEDENTES EN 

LA HISTORIA DE LA RELACIÓN ENTRE EL MUNICIPIO DE PUEBLA 
Y EL GOBIERNO ESTATAL, HEMOS VISTO UNA Y OTRA VEZ 
COMO HAY DIFERENCIAS, EN OCASIONES COMPETENCIA 
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ENTRE EL GOBERNADOR Y EL PRESIDENTE O PRESIDENTA 
MUNICIPAL, Y SIN EMBARGO, CUANDO NO HAY COORDINACIÓN, 
CUANDO NO HAY COLABORACIÓN LOS QUE SUFREN SON LOS 
CIUDADANOS Y POR ESO, DESDE QUE GANAMOS LA ELECCIÓN 
CONSTITUCIONAL, EL MAESTRO EDUARDO RIVERA, UN 
SERVIDOR Y NUESTROS EQUIPOS DE TRABAJO NOS HEMOS 
DADO A LA TAREA DE BUSCAR LAS COINCIDENCIAS, EN 
PRIMER TÉRMINO COMO YA LO MENCIONÓ, A DIFERENCIA DE 
GOBIERNOS ANTERIORES QUE UTILIZABAN EL FONDO 
METROPOLITANO COMO SI FUERAN SIMPLEMENTE RECURSOS 
PROPIOS DEL GOBIERNO, SIN TOMAR EN CUENTA LAS 
NECESIDADES DE LOS MUNICIPIOS. 

 
EN ESTA OCASIÓN HICIMOS UNA REUNIÓN CON TODOS 

LOS PRESIDENTES ELECTOS DE LA ZONA METROPOLITANA, 
LES PREGUNTAMOS CUÁLES ERAN SUS PROYECTOS Y LES 
OFRECIMOS UNA COLABORACIÓN SIN PRECEDENTE A TRAVÉS 
DE LA CUAL VAMOS A UTILIZAR UN PESO DEL FONDO 
METROPOLITANO, UN PESO DEL GOBIERNO ESTATAL, Y UN 
PESO DE CADA UNO DE LOS GOBIERNOS MUNICIPALES Y LA 
DISTRIBUCIÓN ES TOTALMENTE EQUITATIVA EN BASE A LA 
POBLACIÓN QUE TIENE CADA MUNICIPIO.  

 
DE ESTA FORMA, COMO LO DECÍA EL MAESTRO 

EDUARDO RIVERA, VAMOS A HACER INVERSIONES EN 
INFRAESTRUCTURA SIN PRECEDENTES EN LA HISTORIA DE 
PUEBLA Y PARA LA ZONA METROPOLITANA ESTAMOS 
HABLANDO DE MIL 500 MILLONES DE PESOS DE INVERSIÓN EN 
LOS PRÓXIMOS AÑOS. POR OTRO LADO, TAMBIÉN EN MATERIA 
DE SEGURIDAD, ENTIENDO QUE ES FUNDAMENTAL LA 
COORDINACIÓN. 

 
SALUDO LA PRESENCIA DEL GENERAL EN JEFE DE LA 

XXV ZONA MILITAR QUE HA ESTADO EN TODA LA DISPOSICIÓN, 
LUCIANO FIGUEROA, DE ESTAR APOYÁNDONOS, SALUDO SU 
PRESENCIA Y SU APOYO. 

 
HA HABIDO ESA COORDINACIÓN Y ADEMÁS QUIERO 

DECIRLES, QUE HICIMOS EL COMPROMISO CON TODOS LOS 
PRESIDENTES MUNICIPALES DE LA ZONA METROPOLITANA, Y 
SE LO HEMOS VENIDO PIDIENDO A LOS PRESIDENTES 
MUNICIPALES DE TODO EL ESTADO, QUE SOMETAN AL 
CONTROL DE CONFIANZA A TODO EL PERSONAL, 
PARTICULARMENTE A LOS MANDOS SUPERIORES QUE VAN A 
ESTAR ACTUANDO PARA SABER QUE TRABAJAN PARA LOS 
CIUDADANOS Y NO PARA LA DELINCUENCIA ORGANIZADA. 

 
EN ESTE SENTIDO RECONOZCO QUE EDUARDO RIVERA, 

MANDÓ VARIAS PROPUESTAS A EVALUACIÓN COMO LO HIZO 
UN SERVIDOR Y QUE TENEMOS ENTONCES GENTE CONFIABLE 
Y SOBRE TODO GENTE QUE ESTÁ PERFECTAMENTE 
COORDINADA. EN LOS PRÓXIMOS AÑOS VAMOS A ESTAR 
LLEVANDO A CABO UN PROCESO COMPLEJO, EN DONDE 
VAMOS A REQUERIR SU APOYO DE PODER TRANSFORMAR LAS 
POLICÍAS, DARLES LOS INCENTIVOS ADECUADOS Y LA 
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CERTIDUMBRE A LAS FAMILIAS DE ESOS POLICÍAS QUE ESTÁN 
ARRIESGANDO SU VIDA, PERO TAMBIÉN BUSCANDO 
PROFESIONALIZAR LA CARRERA DE LOS SERVIDORES EN 
ÁREAS DE SEGURIDAD. 

 
QUE NO PIENSEN QUE VAN A TENER TRABAJO 

SOLAMENTE DURANTE TRES AÑOS O SEIS AÑOS, SINO QUE 
SEPAN EN LA MEDIDA DE QUE CUMPLAN CON HONESTIDAD Y 
CON EFICIENCIA SUS LABORES SERÁN RECONOCIDOS Y 
PODRÁN TENER PERMANENCIA, POR OTRO LADO TAMBIÉN 
QUIERO DECIRLES QUE ASÍ, COMO EDUARDO RIVERO, 
NOSOTROS EN LOS PRIMEROS CIEN DÍAS ESTAREMOS 
ECHANDO A ANDAR UN CONSEJO CIUDADANO DE SEGURIDAD 
PÚBLICA EN DONDE VAMOS A PERMITIR QUE LOS CIUDADANOS 
TRATEN DIRECTAMENTE CON LOS CIUDADANOS PARA PODER 
HACER DENUNCIAS EN CONTRA DE CUALQUIER ACTO DE LA 
AUTORIDAD O CUALQUIER SITUACIÓN IRREGULAR QUE SE 
HAYA PRESENTADO. 

 
EN MATERIA DE MEDIO AMBIENTE, EL DÍA DE AYER 

ESTUVO AQUÍ EL SR. PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, FELIPE 
CALDERÓN Y FIRMAMOS UN CONVENIO SIN PRECEDENTE DE 
INVERSIÓN EN EL MEDIO AMBIENTE, Y. EN PUEBLA POR 
SUPUESTO, ESTAREMOS INVIRTIENDO EN LAS PLANTAS DE 
TRATAMIENTO, LAS CUATRO PLANTAS DE TRATAMIENTO PARA 
EL SANEAMIENTO DE LAS AGUAS RESIDUALES DE LOS RÍOS 
ATOYAC Y ALSESECA, PERO ADICIONALMENTE ESTAMOS 
COMPROMETIDOS A LLEVAR A CABO EL PASEO DEL RIO 
ATOYAC Y ESO LO ESTAREMOS INICIANDO EN LOS PRIMEROS 
CIEN DÍAS DE GOBIERNO. TODO EN COORDINACIÓN, POR 
SUPUESTO, CON EL MUNICIPIO.  

 
VEMOS EN PUEBLA TIENE UN GRAN POTENCIAL 

TURÍSTICO, A PARTIR DE ESTE GOBIERNO NO VAMOS A VER 
FESTIVALES DEL GOBIERNO ESTATAL Y FESTIVALES DEL 
GOBIERNO MUNICIPAL, VAMOS A TRABAJAR DE MANERA 
COORDINADA PARA PODER SUMAR LOS RECURSOS Y LOS 
ESFUERZOS PARA PROMOVER REALMENTE AL MUNICIPIO Y AL 
ESTADO DE PUEBLA. 

 
POR OTRO LADO EN MATERIA DE DESARROLLO 

ECONÓMICO, ENTENDEMOS QUE LA PRINCIPAL DEMANDA DE 
LOS CIUDADANOS ES LA GENERACIÓN DE EMPLEO, PERO 
TAMBIÉN ENTENDEMOS CUÁL ES LA FUNCIÓN DEL GOBIERNO, 
NO ES CREAR EMPLEOS DE MANERA DIRECTA, SINO GENERAR 
LAS CONDICIONES QUE NOS PERMITAN ATRAER Y MANTENER 
INVERSIÓN NACIONAL Y EXTRANJERA, Y EN ESTE SENTIDO 
LOS CIUDADANOS Y PARTICULARMENTE LOS EMPRESARIOS 
BUSCAN CERTIDUMBRE, Y LO QUE HEMOS LOGRADO A TRAVÉS 
DEL DIÁLOGO CON LOS DIFERENTES PRESIDENTES DE LA 
ZONA METROPOLITANA, ES EL COMPROMISO DE EMPATAR LOS 
REGLAMENTOS, PORQUE EN LAS ZONAS DE PRINCIPAL 
DESARROLLO DE PUEBLA VEMOS QUE PUEDEN TENER UN 
PROYECTO. 
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QUE UNA PARTE ESTÁ EN SAN ANDRÉS CHOLULA ,Y 
OTRA PARTE EN PUEBLA, COMO UN EJEMPLO, O PUEDE ESTAR 
EN PUEBLA Y EN CUAUTLANCINGO Y ESO IMPLICA UNA 
BUROCRACIA TERRIBLE Y GENERA INCERTIDUMBRE EN LOS 
PERMISOS DE CONSTRUCCIÓN, O EN LOS PERMISOS DE 
OPERACIÓN, HEMOS HECHO EL COMPROMISO DE TRABAJAR 
PARA PODER HACER REGLAMENTOS HOMOGÉNEOS QUE LE 
DEN CERTIDUMBRE A LOS INVERSIONISTAS Y QUE NOS 
AYUDEN A GENERAR EMPLEO Y QUIERO RECONOCER EL 
LIDERAZGO Y EL APOYO DE EDUARDO RIVERA EN ESA TAREA 
QUE HA EMPRENDIDO EL GOBIERNO DEL ESTADO. 

 
POR OTRO LADO, TENEMOS QUE APROVECHAR EL 

HECHO DE QUE PUEBLA ES EL SEGUNDO ESTADO CON MÁS 
UNIVERSIDADES, TECNOLÓGICO E INSTITUCIONES DE 
EDUCACIÓN SUPERIOR PARA QUE ESA SEA UNA FUENTE DE 
ATRACCIÓN DE INVERSIONES Y POR LO TANTO ESTAMOS 
HACIENDO UN PROGRAMA PARA VINCULAR LA EDUCACIÓN 
SUPERIOR CON LAS OPORTUNIDADES DE EMPLEO EN CADA 
UNA DE LAS REGIONES DEL ESTADO. AHÍ POR SUPUESTO QUE 
YO LES OFREZCO A LOS INVERSIONISTAS POTENCIALES QUE 
VAMOS A PODER CAPACITAR A SU PERSONAL EN LOS 
DISTINTOS TECNOLÓGICOS DEL ESTADO, CON EL OBJETIVO 
DE QUE PUEDAN CONSEGUIR UN EMPLEO BIEN PAGADO AL 
TERMINAR SUS ESTUDIOS.  

 
EN MATERIA DE INFRAESTRUCTURA, ADEMÁS DEL 

FONDO METROPOLITANO, HEMOS COMPROMETIDO LLEVAR A 
CABO CUATRO PARQUES BIBLIOTECA EN ESTE AÑO, EN LAS 
JUNTAS AUXILIARES DE PUEBLA, PORQUE SI BIEN PUEBLA ES 
UN ESTADO DE CONTRASTES, EN DONDE PODEMOS 
OBSERVAR POR EJEMPLO, EN CUAUTLANCINGO UNA DE LAS 
EMPRESAS MÁS MODERNAS DEL MUNDO COMO ES LA 
VOLKSWAGEN, PERO AL MISMO TIEMPO TENEMOS MUNICIPIOS 
EN LA SIERRA NEGRA, EN LA MIXTECA Y EN LA SIERRA NORTE 
QUE CARECEN DE LOS MÁS INDISPENSABLE, DEL AGUA, DEL 
DRENAJE, DE LA ENERGÍA ELÉCTRICA. 

 
TAMBIÉN DESGRACIADAMENTE PUEBLA ES UN 

MUNICIPIO DE GRANDES CONTRASTES. NOSOTROS PODEMOS 
IR A JUNTAS AUXILIARES COMO CANOA Y VER LA POBREZA, LA 
MARGINACIÓN, Y LA FALTA DEL DESARROLLO Y DEL 
PROGRESO. Y SI TODOS SOMOS POBLANOS, SI TODOS 
TENEMOS LOS MISMOS DERECHOS,  MERECEMOS LAS MISMAS 
OPORTUNIDADES Y POR ESO ESTAMOS EMPEÑADOS EN 
TRABAJAR CON EL PRESIDENTE MUNICIPAL PARA PODER 
LLEVAR ESAS OPORTUNIDADES A TODOS LOS RINCONES DEL 
MUNICIPIO, ALGUNOS DE ELLOS INCLUSO ESTÁN 
PARTICIPANDO EN PROGRAMAS EN MATERIA DE DESARROLLO 
RURAL, TODAVÍA HAY TIERRAS LABORABLES EN EL MUNICIPIO 
DE PUEBLA Y HEMOS COMPROMETIDO EL APOYO PARA LOS 
PRODUCTORES.  

 
POR OTRO LADO, TAMBIÉN EN MATERIA DE 

INFRAESTRUCTURA, VAMOS A HACER LA MAYOR INVERSIÓN 
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EN LAS GRANDES VIALIDADES, PARA PODER PAVIMENTARLAS 
CON CONCRETO HIDRÁULICO, ESA ES LA ÚNICA SOLUCIÓN DE 
FONDO AL PROBLEMA QUE HEMOS ESTADO ENFRENTANDO 
AÑO CON AÑO Y PARTICULARMENTE EN LA TEMPORADA DE 
LLUVIAS DE ENCONTRAR NUESTRAS CALLES LLENAS DE 
BACHES. SIN DUDA ES UNA SOLUCIÓN QUE CUESTA MÁS, A LO 
QUE SE HA HECHO TRADICIONALMENTE, PERO CREO QUE LOS 
CIUDADANOS ELIGIERON UN GOBIERNO DIFERENTE Y BUSCAN 
UNA FORMA DISTINTA DE GOBERNAR, Y ESO ES LO QUE 
VAMOS A HACER EDUARDO RIVERA Y UN SERVIDOR. 

 
SALUDO TAMBIÉN A VÍCTOR SÁNCHEZ ESPINOSA, EL 

SEÑOR ARZOBISPO DE PUEBLA, GRACIAS POR SU PRESENCIA 
Y SU APOYO.  

 
FINALMENTE DECIRLES QUE HEMOS ACORDADO CON 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL TENER REUNIONES PERIÓDICAS 
CON SU EQUIPO DE TRABAJO Y MI EQUIPO DE TRABAJO, EL 
FIJARNOS METAS MUY CONCRETAS, PARTICULARMENTE EN 
INDICADORES QUE PUEDAN MEDIR LA EFICIENCIA DEL 
GOBIERNO, LA TRANSPARENCIA DEL GOBIERNO QUE PUEDAN 
MEDIR LA EFICACIA DEL GOBIERNO Y TAMBIÉN, SOBRE TODO 
EL NIVEL DE VIDA DE LOS POBLANOS. 

 
ESE ES EL COMPROMISO QUE ASUMIÓ EL DÍA DE HOY 

EDUARDO RIVERA Y QUE ASUMÍ YO HACE QUINCE DÍAS, Y SIN 
DUDA ENTENDEMOS EL TAMAÑO DE LA RESPONSABILIDAD Y 
POR ESO PARA TERMINAR YO LOS INVITO A LA 
CORRESPONSABILIDAD. LOS INVITO A LA PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA, NECESITAMOS DE SU APOYO, TENEMOS UNA 
OPORTUNIDAD HISTÓRICA DE TRANSFORMAR A PUEBLA, NO 
PORQUE EDUARDO Y YO VENGAMOS DE UNA COALICIÓN DE 
PARTIDOS, NO PORQUE ÉL TENGA UNA MAESTRÍA O UNA 
DETERMINADA PREPARACIÓN, SIMPLEMENTE TENEMOS LA 
OPORTUNIDAD PORQUE USTEDES NOS LA HAN DADO, PORQUE 
LOS POBLANOS EL 4 DE JULIO SEÑALARON QUE QUIEREN 
CAMBIAR EL RUMBO DEL MUNICIPIO Y DEL ESTADO, Y CON 
ESTE MISMO ENTUSIASMO, CON ESA MISMA ENERGÍA YO LES 
PIDO QUE DURANTE LOS PRÓXIMOS TRES Y SEIS AÑOS NOS 
AYUDEN A CUMPLIR ESE SUEÑO QUE COMPARTIMOS. 

 
CUANDO HAY UN PROBLEMA COMÚN, SE REQUIERE 

UNA SOLUCIÓN COMPARTIDA, TODOS TENEMOS ALGO QUE 
APORTAR A LA TRANSFORMACIÓN DE PUEBLA Y A PESAR DE 
LOS RETOS QUE TENEMOS POR DELANTE EN MATERIA 
ECONÓMICA, A NIVEL MUNDIAL, DONDE APENAS NOS ESTAMOS 
RECUPERANDO DE LA PEOR CRISIS ECONÓMICA DESDE 1929 A 
NIVEL MUNDIAL, A PESAR DE LOS GRANDES RETOS QUE 
ENFRENTAMOS EN MATERIA CLIMÁTICA POR EL 
CALENTAMIENTO GLOBAL, A PESAR DE LOS RETOS QUE 
ENFRENTAMOS EN MATERIA DE SEGURIDAD PÚBLICA. 

 
YO TENGO CONFIANZA EN EL FUTURO, Y TENGO 

CONFIANZA EN EL FUTURO PORQUE SÉ DE LO QUE SOMOS 
CAPACES LOS POBLANOS CUANDO TRABAJAMOS POR UNA 
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CAUSA JUSTA, Y ESTOY CONVENCIDO QUE CON LA 
COORDINACIÓN ENTRE EL GOBIERNO ESTATAL Y EL 
GOBIERNO MUNICIPAL, CON EL APOYO DEL PRESIDENTE DE LA 
REPÚBLICA FELIPE CALDERÓN, CON LA PARTICIPACIÓN DE 
LOS DIPUTADOS LOCALES, FEDERALES Y SENADORES, CON EL 
APOYO DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA, PERO SOBRE 
TODO, CON LA FUERZA DE TODOS USTEDES ESTOY 
CONVENCIDO DE QUE PARA PUEBLA, LO MEJOR, ESTÁ POR 
VENIR. 

 
PUNTO DIEZ 
 
El C. Maestro de Ceremonias señala: Señoras y 

Señores les suplicamos permanecer de pie, para que todos 
juntos entonemos el Himno al Estado de Puebla. 

 
SE ENTONA EL HIMNO A PUEBLA 
 
PUNTO ONCE 
 
El C. Maestro Eduardo Rivera Pérez, Presidente 

Municipal Constitucional manifiesta: Honorable Cabildo, 
agotados todos los puntos del Orden del Día, y siendo las 
trece horas con veinte minutos del día quince de febrero del 
dos mil once, con fundamento en el artículo 26 fracción XII 
del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, 
declaro el cierre de la presente Sesión Solemne de 
Instalación y Toma de Protesta del Honorable Ayuntamiento 
del Municipio de Puebla, por el periodo 2011 – 2014. 

 
A todas Ustedes, Señoras y Señores, agradecemos 

su presencia, muy buenas tardes. 
 

EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL 
 
 
 
 

MAESTRO EDUARDO RIVERA PÉREZ 
 
 
 
 

EL C. SÍNDICO MUNICIPAL 
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LICENCIADO ERNESTO BOJALIL ANDRADE 
 
 
 


